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Organisatorisches 

 

Datum 02.04.2019 

Beginn 18:39 Uhr 

Ende 22:50 Uhr 

Ort SE2/Zi. 120 

Leitung Hans Christian Straka 

Protokoll Vilana Cassing 

 

Anwesenheit 

 

Gewählte Mitglieder Tabea Kejal Jamshididana, Hans Christian Straka, Vilana Cassing, Tim Certa, Clara 
Wöhl, Sebastian Schubert, Leonie Knöppel, Vincent Zipper, Lena Sophie Küssel, 

Heike Buchantschenko, Alexander Schäfer 

Assoziierte Mitglieder Ermira Shala bis 22:00, Dave Rexhäuser, Shereen Qedra, Isabel Jakob, Saskia 
Riedelbauch, Lennart Brademann 

Gäste Anni Bierling bis 19:20, Yvonne Friedrich, Adele Schmuck bis 19:20, Annette Panzlaff 
bis 19:20  

Entschuldigt fehlend Jenny Pierags, Mathilde Süß 

Unentschuldigt fehlend niemand 

Ruhende Sitze niemand 
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I. Formalia 

TOP1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Die Beschlussfähigkeit ist mit 11/12 Mitgliedern gegeben. 

TOP2: Bestätigung vorheriger Protokolle 

• Das Protokoll vom 29.01.2019 wird bestätigt 
• Das Protokoll vom 26.01.2019 und 27.01.2019 wird bestätigt. 

TOP3: Bericht des Finanzers 

• Kontostand: 6319,58 € 
• Die noch ausstehenden Zahlungen für die Erstifahrt 2018 und die NTM im Wintersemester 2018/19 wurden abgebucht 
• Ausstehend sind noch die Zahlungen für die Weihnachtsfeier im Januar 2019, hier haben wir einen Verlust von ca. 300 

Euro gemacht.  
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II. Hochschulpolitik 

TOP4: Stugako CAN 

• Yvonne und Anni stellen sich vor für das Amt des Stugako (Studiengangskoordinator*in) im CAN Master 
• Yvonne möchte das Amt des Stugako bis zum Wintersemester 2019/20 übernehmen 
• Zum Wintersemester 2019/20 kann sich Anni vorstellen das Amt zu übernehmen 
• HC beantragt ein Meinungsbild darüber, ob Yvonne das Amt des Stugako für den CAN Master übernimmt. Das 

Meinungsbild fällt positiv aus. 
• Yvonne wird unsere neue Stugako für den CAN Master. Herzlichen Glückwunsch! 

TOP5: Prüfungsausschuss Bachelor 

• Kejal berichtet, dass nächsten Mittwoch der Prüfungsausschuss für den Bachelor stattfindet und fragt, ob Anliegen von 
den Studierenden bestehen. 

• Vincent greift die Problematik der Englischklausur auf, der Hörtext wurde hier nur einmal vorgelesen, da der Rekorder 
nicht funktioniert hat. Die Klausur wurde nicht anonym abgegeben und es wurde vorher die Information herausgegeben, 
dass Leistungen im Seminar mit in die Klausurleistung zählen würden. Der studentische Stugako des Bachelor und die 
Mitglieder des Prüfungsausschusses Bachelor haben bezüglich dieser Problematiken schon eine E-Mail an die 
Dozierenden geschrieben. Die Antwort scheint aus der Sicht von Vincent unbefriedigend.  

• Kejal nimmt das Anliegen nochmal mit in den Prüfungsausschuss, nach dem Motto der „stete Tropfen höhlt den Stein“ 
möchten wir darauf verweisen, dass alle Dozierenden sich an die Regelungen der Studien- und Prüfungsordnung halten 
sollen. 

• Das Thema der Terminverschiebung Gutachten Klausur im Modul D2 kommt wieder mit in den Prüfungsausschuss. 
• Es wird berichtet, dass die Statistik Klausur zur Vorlesung deskriptive Statistik von Herrn Finze nicht anonym gestellt 

wurde. Auf jedes Arbeitsblatt sollten die Studierenden ihre Namen eintragen. 
• Des Weiteren wird darüber diskutiert, ob die Art der Klausurstellung von Herrn Finze (Jeder bekommt eine individuelle 

Klausur) in Ordnung ist. Als Argument wird vorgebracht, dass es sehr unterschiedliche Bearbeitungszeiten in der Klausur 
gab. Lennart gibt in die Diskussion, dass Herr Finze die Aufgaben vermutlich nach Schwierigkeit kategorisiert. Die 
Klausuren enthalten dann gleich viele Aufgaben der verschiedenen Schwierigkeitskategorien und haben damit einen 
gleichen Schwierigkeitsgrad trotz verschiedener Aufgaben. Saskia gibt noch zu bedenken, dass die 
Bearbeitungsgeschwindigkeit nicht zwingend ein Kriterium für die Vergleichbarkeit der Klausuren darstellt. Solange es 
keine Auffälligkeiten in den Notenstatistiken gibt und nicht Probleme mit der Bearbeitungszeit im generellen existieren, 
möchten wir dieses Thema nicht mit in den Prüfungsausschuss nehmen.  

TOP6: SELMA Kritik 

• Vincent berichtet, dass auf dem Vernetzungstreffen der Fachschaften der TU Dresden die Mangelhaftigkeit des SELMA 
kritisiert wurde.  

• Besondere Probleme seien: Datenschutz, Usability, Barrierefreiheit und Funktionalität 
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• Nun gibt es die Anfrage, ob wir weitere Probleme haben. 
• Vincent meinte SELMA sei für Psychologiestudierende noch nicht so relevant, da Prüfungen und Einschreibung mit 

anderen Portalen geregelt werden. Dies soll sich allerdings ändern, es soll ein von allen Studierenden genutztes Portal 
aufgebaut werden. Auch aus unserer Sicht ist das Portal SELMA dafür aber in seiner jetzigen Form ungeeignet. 

• Wir sprechen uns für die Kritik des StuRas (folgender Absatz) als FSR Psychologie aus 

TOP7: Der Fachschaftsrat Psychologie hat auf seiner Sitzung am 02.04.2019 beschlossen, sich der Kritik des StuRa (u.a. 
formuliert im Beschluss P180614-03 vom 14.06.2018) am geplanten Campus-Managment-System CampusNet/Selma 
anzuschließen. Darüber hinaus spricht er sich gegen eine Ausweitung für die Studiengänge aus, für die der FSR zuständig 
ist, insofern nicht die aufgeführten Mängel in der Liste des StuRa adressiert und behoben wurden.. 

TOP8: Englisch-Umfrage 

• Die schlechte Qualität der Englischkurse ist ein uniweites Thema, deswegen soll es eine uniweite Umfrage geben zur 
Erfassung der Probleme in den Englischkursen. 

• Dazu besucht uns nächste Woche in der Sitzung Jakob Leide. 

TOP9: Ticket von Frau Freitag 

• Frau Freitag erbittet unsere Zustimmung dazu, dass Frau Endraß als Stugako für den Studiengang KPP Mitglied in der 
Stuko sein wird. 

• Wir geben unsere Zustimmung dazu. 
• HC schreibt Frau Freitag eine Mail dazu. 

TOP10: Stuko 

• Ermira berichtet aus der letzten Stuko 
• Besuch von der psycho-sozialen Beratungsstelle des Studentenwerks Dresden 
• Bericht darüber: Was macht die Beratung? Wie viele Menschen kommen da so hin? Womit haben die Studierenden 

der Psychologie Probleme? 
• 56 Psychologiestudierende haben das Angebot im letzten Jahr (?) genutzt. Gründe dafür waren: Zweifel am Studium, 

Vermeidungsverhalten, Ablehnung der Institutsambulanz, Leistungsdruck, Bafög, Probleme mit Professoren und noch 
einige weitere Gründe 

• Gesuch der Beratung: Einen Kontakt im FSR zur Informationsweiterleitung 
• Kejal macht das, Ermira leitet Kontaktinfos weiter 
• Mögliche Zusammenarbeit für Erstiveranstaltungen mit der psycho-sozialen Beratungsstelle im Rahmen der ESE, Leonie 

behält das im Kopf 
• Die Thematik der Diagnostik Gutachten Klausur im sechsten Semester wurde in der Stuko auch thematisiert. Es sollte 

ein klärendes Gespräch mit Frau Hagemeister, Herrn Pannasch und den Studierenden geben. 

TOP11: Stura 
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• Während der vorlesungsfreien Zeit fanden zwei StuRasitzungen statt 
• Semesterticketverhandlungen laufen mit den Verkehrsunternehmen 
• Am Donnerstag soll der neue Wirtschaftsplan für den StuRa verabschiedet werden. 

III. Psychologie Intern 

TOP12: Bühler Kolloquium 

• Bewerben wir das Bühler Kolloquium auf der Facebook Seite? 
• Herr Wegge schickte uns den Link explizit, weil er sich sehr über die Einladung von Herrn Hacker gefreut hat 
• Wir bewerben das Kolloquium nicht, weil schon es schon andere großflächige Werbung gibt 

TOP13: Turnus Treffen 

• Wir wurden dazu aufgefordert, Fragen für das Turnustreffen einzuschicken 
• Kejal erklärt, dass das Turnustreffen Studierenden die Möglichkeit gibt, dem Rektorat Fragen zu stellen  
• Leider scheinen wir als FSR nicht mehr eingeladen zu werden, wir können aber Fragen einreichen 
• Wir haben keine neuen Fragen für das Turnustreffen 

TOP14: Mit Sicherheit verliebt 

• Ann-Kathrin Link arbeitet im Aufklärungsprojekt mit Sicherheit verliebt mit 
• Das Projekt klärt Jugendliche in der Schule über Sexualität auf 
• Ann-Kathrin hatte uns nach finanzieller Förderung für die Teilnahme an Seminaren zur Weiterbildung im Rahmen dieses 

Projektes gefragt 
• Sie hat jedoch ihre Ausgaben schon getätigt, deswegen können wir sie leider nicht unterstützen 

TOP15: Kommission Umwelt 

• Frau Hagemeister möchte als Mitglied der Kommission Umwelt der TU Dresden eine Gruppe von Menschen 
zusammenbringen, die sich für das Thema im Rahmen der Fakultät Psychologie engagieren möchten.  

• Clara meldet sich bei Frau Hagemeister als unsere Nachhaltigkeitsbeauftragte. 

IV. Events 

TOP16: Kneipenbachelor 

• Wer hat Lust am Kneipenbachelor teilzunehmen?  
• Beim Kneipenbachelor trinkt man an einem Abend in verschiedenen Kneipen Alkohol und bekommt danach ein Zeugnis 
• Wir nehmen nicht daran teil 
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TOP17: Psyfako 

• Wir können uns jetzt für die Psyfako anmelden. Sie findet in Landau statt. Dort treffen sich Psycho FSRe um Themen  
rund um das Studium zu diskutieren und sich auszutauschen. Nebenbei kann man viel Spaß haben, nette Leute aus 
ganz Deutschland kennen lernen und eine neue Stadt entdecken. 

• Anmeldung ist bis: 15.04.19 bzw. bis 29.04.19 
• Es bestünde auch die Möglichkeit, eine finanzielle Unterstützung für die Fahrt vom FSR zu bekommen 

TOP18: NTM 

• Die NTM findet am 02.05.2019 im Tusculum statt. Der Bärenzwinger war leider nicht verfügbar. 
• Tim betont, dass die Kalkulation besonnen gemacht werden sollte. Besonders vor dem Hintergrund der Weihnachtsfeier 
• 2,50€ soll der Eintritt für die Studierenden sein, der Bierpreis soll zwischen 1€ und 2€ liegen. HC betont, dass die Feier 

durch die niedrigen Kosten für die Studierenden attraktiv sei und die Veranstaltung schon etabliert in unserer Fachschaft 
sei. Er rechnet deswegen mit einer guten Resonanz. 

• Als weitere Attraktoren können unsere Dozierenden als Disk Jockende Highlights genannt werden. Es legen auf: Frau 
Korb, Herr Leising und Frau Job, HC fragt noch weitere Dozierende an 

• Die aktuelle Getränkekalkulation: 12 Kästen Bier, 8 Kästen Radler, 5 Flaschen Pfeffi und 5 Flaschen Kirsch, 5 Flaschen 
Gin, 12 Flaschen Tonic, 1 Kasten Kola, 1 Kasten Mate 

• Es steht im Raum, ob diese Menge an Getränken ausreicht 
• HC macht ein Meinungsbild: Sollen wir eine größere Menge an Getränken einplanen? 
• Das Meinungsbild fällt tendenziell positiv aus. HC und Alex ändern die Getränkeaufstellung 
• Die neue Getränkeaufstellung sieht folgender Maßen aus: 18 Kästen Bier, 14 Kästen Radler, 7 Flaschen Pfeffi, 7 

Flasche Kirsch, 7 Flaschen Gin, 15 Flaschen Tonic, 4 Kästen Kola, 4 Kästen Mate 
• Vilana fragt, ob noch jemand Fragen in Bezug auf den Finanzantrag hat  
• HC berichtet, dass weitere Anfragen für Clubs gemacht wurden, das Rosis war zu teuer, der Bärenzwinger hatte keine 

freien Termine mehr 
• Leonie wendet ein, dass das Tusculum am Umsatz beteiligt sei und fragt nach, ob das in der Kostenaufstellung vermerkt 

wurde 
• HC sagt, dass der Betrag noch nicht in der Kalkulation war. Bei 250 Gästen und einer Gewinnbeteiligung von 5% für 

das Tusculum wäre die Beteiligung ein zusätzlicher Kostenpunkt von 31,25€. Dieser Betrag fällt mit unter den 
Kostenpunkt „Tusculum Zusatz“ 

• Tim merkt an, dass jetzt viele neue Gedanken und notwendige Überlegungen aufgekommen sind und er sich noch 
einmal absichern möchte, ob jetzt wirklich an Alles gedacht wurde  

• HC und Alex sind sich jetzt sicher, dass alles bedacht wurde. Vilana merkt an, dass bei der konkreten Planung der 
Veranstaltung auch noch auf die Finanzierung geachtet werden kann und muss 

• HC stellt einen Finanzantrag in Höhe von 1684,50 für die Neurotanzmission 
• Mit folgender Begründung: 
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• Der FSR Psychologie beantragt Mittel zur Durchführung einer jährlich wiederkehrenden, studentischen Feier 
("Neurotanzmission") am 02.05.2019. Der Finanzantrag umfasst Gelder für die Anmietung der Räumlichkeiten und 
grundlegende Kosten zur Organisation der Feier. Ziel der Veranstaltung ist der soziale Austausch zwischen 
Studierenden und dem Kontakteknüpfen zum Beginn des Semesters, sowie der Vernetzung von Studierenden und 
DozentInnen. 

• Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

TOP19: TherapieMalAnders 

• Therapie Mal Anders ist eine Untergruppe der kritischen Psychologen, einer Hochschulgruppe, die sich mit 
psychologischen Themen neben dem Studium der Psychologie kritisch beschäftigen 

• Es soll eine Vorlesungsreihe stattfinden zu Themen im Bereich der Psychotherapie, denen im Studium weniger 
Beachtung geschenkt werden 

• Es wurden externe Dozierende, Ausbildungsinstitute und auch Dozierende der Universität angefragt, Beiträge zu 
gestalten 

• Die Veranstaltungen sind offen für alle Interessierten und finden während des Sommersemesters 2019 statt. Insgesamt 
gibt es 13 Veranstaltungen. Für jede Veranstaltung wird mit ca. 30 Teilnehmer*innen geplant, allerdings scheint die 
Nachfrage sehr groß (170 Interessierte für die erste Veranstaltung). Die Veranstaltung wird räumlich gerade an die 
größere Nachfrage angepasst. Die Teilnahme ist kostenfrei 

• Gelder werden gebraucht für Honorare der Referent*innen und Fahrtkosten, Verpflegung für die Referent*innen, 
Dankgeschenke für Referent*innen, die keine Honorare verlangen und Druckkosten für Werbeplakate 

• Ein Kostenpunkt auf der Liste Honorar für den Gerede e.V. ist höher als 100 Euro. Der Verein Gerede e.V. ist im 
Honorar schon entgegengekommen, es gibt keinen weiteren Workshop Anbieter, die dieses spezielle Thema beleuchten 
in der Region um Dresden. Deswegen gibt es keine Vergleichsangebote. Eine ausführliche Begründung findet sich im 
Finanzantrag. 

• Der Psychopath e.V. bietet an die Veranstaltungsreihe auch finanziell zu unterstützen. 
• Tim fragt an, ob die kritischen Psychologen auch beim StuRa nach Geldern gefragt haben 
• Vincent wirft ein, dass der StuRa eher generelle studentische Vorhaben unterstützt, die für Studierende aller 

Fachschaften nützlich sind 
• Tim merkt an, dass der StuRa trotzdem eine Möglichkeit für die Zukunft sei 

• Der Psychopath erklärt sich bereit die Kosten, die neben den Honoraren entstehen, zu übernehmen. In seiner Satzung 
ist verankert, Psychologiestudierende im Allgemeinen über psychologische Themen zu informieren. Er sieht die 
Veranstaltungsreihe auch mit in seinem Aufgabenbereich 

• Adele beantragt einen Finanzantrag über 250 Euro für die Finanzierung der Honorare  
• Begründung: 
• Die Hochschulgruppe der kritischen Psychologiestudent*innen veranstaltet zum Sommersemester 2019 eine 

Seminarreihe zum Thema „Therapie mal anders“. Unter dem Titel: „Therapie mal anders! - Multiperspektivische 
Betrachtung psychotherapeutischer Denkweisen“ wollen wir ein Semester lang verschiedenste Expert*innen einladen. 
Ziel ist es, Themen aufzugreifen, die im Master Klinische Psychologie und Psychotherapie zwar teilweise angeschnitten, 
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aber nicht immer vertieft werden können. Wir wollen dem breiten Spektrum an Sichtweisen, Methoden und Ideen, die 
später für die psychotherapeutische Praxis von Bedeutung sein können, einen Raum geben, diese kennenlernen und 
gemeinsam diskutieren. Hierzu sollen einmal in der Woche Vorträge oder Workshops stattfinden, in denen Studierenden 
die Möglichkeit gegeben wird, eine kritische und tiefergehende Auseinandersetzung mit der klinischen Psychologie zu 
ermöglichen. Die Veranstaltungen sollen für alle potentiell Interessierten offen sein, ein gewisses Grundlagenwissen der 
klinischen Psychologie und Psychotherapien soll aber vorausgesetzt werden. Alle Referent*innen wurden unter dem 
Gesichtspunkt der fachlichen Eignung und möglichst kostengünstigen Verfügbarkeit ausgewählt. Diese Kosten 
entstehen, da aufgrund des Seminars und der damit verbundenen Anreise teilweise ein Arbeitszeitverzicht bei 
Referent*innen entsteht. Die Bereitschaft, das Seminar so weit wie möglich kostenfrei für Studierende anzubieten, soll 
nicht zu Lasten der Referent*innen gehen. Verpflegung und eine kleine Aufmerksamkeit als Dankeschön sollen als 
Zeichen der Wertschätzung für die Referent*innen bereitgestellt werden. Den Fachschaftsrat der Psychologie bitten wir 
um eine Förderung, da mit diesem Seminar für eine breite Masse der Psychologiestudierenden ein erweitertes 
psychologiespezifisches Bildungsangebot im Sommersemester 2019 bereitgestellt wird. Hierzu wird beantragt: 1.) 
Übernahme von möglichen Honoraren von maximal 150€ pro Referent*in 2.) Übernahme von Fahrtkosten 3.) 
Übernahme von Verpflegung für Referent*innen (Wasser) 4.) Übernahme von „Dankeschön“-Geschenken für 
Referent*innen 5.) Übernahme von Druckkosten für Werbeartikel 

• Kosten Gerede e.V.: Die Kosten für den Vortrag “Einführung zu geschlechtlicher und sexueller Vielfalt”(Aufklärung von 
sexueller Vielfalt und beratenden und therapeutischen Begleitung des Transitionsweges)  vom Verein Gerede e.V. sind 
mit 150€ veranschlagt weil:-Es sich inhaltlich um ein aktuell sehr präsentes Thema in unserer Gesellschaft handelt, das 
im Psychologiestudium so gut wie gar nicht beleuchtet wird. Wir und viele Psychologiestudierende wünschen uns, dass 
gerade Psycholog*innen bzw. zukünftige Psychotherapeut*innen hierfür sensibilisiert werden, um adäquat auf 
entsprechende Minoritäten eingehen zu können um beispielsweise Mikroaggressionen vermeiden zu können.-Die 
Haupteinnahmequelle des Vereins Gerede e.V. Workshops über diese Themen sind und eine kostenlose Veranstaltung 
in diesem Fall ein Ausschlusskriterium gewesen wäre. 

• Das eigentliche Honorar für ein Workshop bei 300€ liegt und für die Realisierbarkeit bereits der halbierte Preis von 
Gerede e.V. vorgeschlagen wurde. 

• Es in Dresden keinen anderen Träger gibt, der sich auf diese Art der therapeutischen Arbeit spezialisiert hat und andere 
Referent*innen mit Anfahrtskosten verbunden wären. 

• Der Fokus von Gerede e.V. beratungs- und personenzentriert ist. 
• Der Verein Gerede e.V. Workshops zu zweit konzipiert und durchführt. 

 
• Der Finanzantrag wird einstimmig angenommen. 

• Belege über Ausgaben müssen im Original an Tim gegeben werden, damit Geld ausgezahlt werden kann. 

TOP20: Psychoball 

• Bisher gab es zwei Planungstreffen von Shereen, Vilana und Jenny. 
• Es gibt eine unverbindliche Reservierung im Weißen Hirsch für den 16.11.2019, ein erster Kostenvoranschlag vom 

Parkhotel beläuft sich auf über 2000 Euro. 
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• Zusicherung der Unterstützung von Herrn Kirschbaum, Herrn Goschke, Frau Fricke und dem Förderverein für 
Psychologie mit Herrn Wegge, Frau Dörfel und Herrn Pannasch 

• Zur besseren Organisation wurden Facebook-Umfragen in den betreffenden Facebook Gruppen erstellt. Hier wurde 
erfragt wie viele der potenziellen Absolventen den Psychoball besuchen würden. 

• Ein erstes Planungstreffen mit allen Beteiligten findet in der nächsten Woche statt. 

V. FSR 

TOP21: Plakate Büro 

• Lena möchte gerne eine Arbeitsgruppe um sich herum für die Plakatgestaltung haben. 
• Die Plakate sollen unser Büro verschönern und unsere Sitzungskultur im Raum verbildlichen mit einem Sitzungsknigge 

und unseren Verständigungsgesten 

• Lenas Aufruf an uns: Ich will Hilfe! Shereen hilft und Alle klopfen 😊 
• Shereens Aufruf an uns: Es darf noch jemand mitmachen! 
• Lena postet nochmal in die WhatsApp Gruppe 

TOP22: Raum 

• Dieses Wochenende 5./6.04 2019 am Freitag von 9:00 Uhr bis fertig und am Samstag ab 9:30 soll unser Büro wieder 
frisch und hübsch gemacht werden. Motivierend ist, dass die TU uns die Wände streicht (Juhu!). 

• Lena erinnert in der WhatsApp Gruppe an die Renovierung und ruft dazu auf Snacks mit zu bringen 
• HC ruft dazu auf, dass jemand der am Wochenende keine Zeit hat, vielleicht die digitale Ordnung wiederherstellen 

könnte und die Protokolle strukturiert.  
• Kejal definiert genauer, dass es darum geht in der Owncloud die Ordner der einzelnen Legislaturen chronologisch zu 

strukturieren. Es ginge um die letzten zwei Semester. Leonie erklärt sich bereit dafür. 
• Isa spricht ein Machtwort bezüglich des Waschbeckens, das jetzt sauber ist und auch sauber bleiben soll! Lennart 

macht den Rest des Abwasches. Was Lennart nicht schafft, machen die Sprechstundenmenschen morgen. 
• Isa stellt einen Finanzantrag in Höhe von 234 Euro für die Neugestaltung des FSR-Büros 
• Die Gelder werden mit folgender Begründung beantragt: 
• In den letzten Jahren schenkten wir unserem Arbeitsplatz, dem FSR-Büro, viel zu wenig Aufmerksamkeit. Dabei sollten 

doch gerade wir Psychologiestudierenden wissen, welche Rolle eine angemessene Arbeitsplatzgestaltung spielt. Gut 
gestaltete Arbeitsplätze wirken sich positiv auf die Produktivität eines Unternehmens und die Qualität der Arbeit aus. 
Sie steigern sowohl die Motivation als auch die Leistungsbereitschaft. Darüber hinaus kann es langfristig zu einer 
positiven FSR-Reputation beitragen und zu einer Sicherung der Mitglieder als auch zu einer Senkung der 
Personenfluktuationen führen. Leider hausen wir derzeit in einem eher grauen und unpersonalisierten Büro, was dazu 
führt, dass unser Leistungspotential nicht ausgeschöpft werden kann. Daher planen wir eine Raumumgestaltung, welche 
von uns gemeinsam durchgeführt werden soll. 

• Der Finanzantrag wird einstimmig angenommen. 
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TOP23: Werteliste 

• Um die Gestaltung der Werteliste kümmert sich die Plakatgruppe um Lena 

TOP24: How-To`s 

• Vilana hat die How-To´s geschrieben, sie ist damit aber noch nicht zufrieden, wenn sie zufrieden ist, dann lädt sie die 
Protokolle für Feedback ins Ticketsystem 

• Danach werden die How-To´s für alle zur Verfügung gestellt 

TOP25: Durchschnitte von Klausuren 

• Anfrage von Vincent: Haben wir Zugriff auf die Durchschnittsnoten von Klausuren? 
• Antwort Kejal: Im Prüfungsausschuss wurde beschlossen, dass die Durchschnittsnoten der Prüfungen herausgegeben 

werden dürfen, wenn mehr als 10 Studierende an der Prüfung teilgenommen haben.  

TOP26: Website Tickets 

• Viele Tickets haben sich ums Website Ticket angestaut, Vincent appelliert daran, dass Tickets zeitnah bearbeitet und 
dann auch gelöscht werden. 

VI. Sonstiges 

TOP27: Sommergrillen 

• Isa redet übers Sommergrillen, Wo ist Lena? 
• Lena und Isa hatten den Hut auf und es sollte jetzt mit der Planung losgehen 
• Isa hat schon sehr viele andere Aufgaben, die gerade akut angegangen werden müssen und wünscht sich eine weitere 

Person, die den Hut fürs Sommergrillen mit übernimmt 
• Lena übernimmt einen halben Hut, möchte aber gerne die andere Hälfte des Hutes abgeben 
• Lena stellt in den Raum, da sie für die Zitronenpresse verantwortlich ist, ob wir die Zitronenpresse zu Gunsten des 

Sommergrillen vielleicht nicht organisieren. Lena könnte dann das Sommergrillen organisieren, weil sie Kapazitäten frei 
hätte. Wir sind alle sehr fertig und werden dem Thema gerade nicht gerecht, also vertagen wir das Thema auf nächste 
Woche. 

TOP28: Sprechzeiten 

• Es haben sich alle Menschen für Sprechzeiten eingetragen nur Mathilde und Vilana fehlen noch. Vilana ist über das 
Semester nicht anwesend und Mathilde wird noch gefragt. Vincent kümmert sich darum, dass die Sprechzeiten auf der  
Internetseite und vor der Bürotür aktualisiert werden. 
Die Sitzung wird um 22:50 Uhr geschlossen. 
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Die nächste reguläre Sitzung findet am 09.04.2019 um 18.30 Uhr im FSR Büro (SE2/Zi. 120) statt. Ihr seid, 
wie immer, herzlich eingeladen 

 

 

 

 

Dresden, den 02.04.19     Dresden, den 02.04.19 

 

Hans Christian Straka      Vilana Cassing 

 

 

Sitzungsleitung       Protokollant/in 

 


